

Forums pour les consommateurs

Badtrip régulier cannabis

Par Profil supprimé Posté le 29/12/2021 à 21h41

Bonjour,

Je me permets de déposer un message ici afin d'avoir potentiellement des réponses à mes questions.
Je consomme du cannabis (beuh et shit) régulièrement depuis plusieurs années (plusieurs fois par jour).
Depuis quelques temps j'ai décidé de baissé ma consommation afin d'arrêter progressivement et de pouvoir fumer que occasionnellement. Cependant, depuis quelques temps, a chaque fois que je vais fumer (même seulement quelques taff) j'ai des ressentis très bizarre dans mon corps. En effet, j'ai du mal à respirer, une énorme douleur à la tête avec l'impression que mon cerveau ne s'oxygène pas correctement, des tremblements, des chauds/froids ainsi que des spasmes et j'en passe... Cela à chaque fois que je fume et peux importe la substance.

Est-ce déjà arrivé à quelqu'un ? Le problème vient-il seulement de la fumette ?

Je ne trouve aucune réponse nul part et je ne comprends vraiment pas pourquoi mon corps réagit comme ça alors que cela ne m'étais jamais arrivé pendant les années précédentes.

Cordialement.

1 réponse

Profil supprimé - 30/12/2021 à 13h25

Bonjour,

Alors mois il y a un mois ainsi que début d'année pareil je me suis retrouvé à l'hôpital malaise froid chaud transpiration fébrile également.

Réponse des Urgences après 2 jours a comprendre pourquoi j'ai des sueurs froides/chauds vomissement. Vous fumez du cannabis ? Oui pourquoi ? vous allez prendre une bonne douche cela passera Il n'y a rien d'autre à faire surtout si tu commence un sevrage.

Moi j'essaie d'avoir le service tabacologie de la ville à l'hôpital personne répond depuis 2h que je téléphone car seul pour stopper impossible. Cela fait 25ans que je fume du cannabis.